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▶インボイス制度導入から２ヶ月が経過する頃ですが、負担軽減措置など
で複雑化した同制度には、登録取消届の提出期限などを始め、より一層の
理解と注意が必要となりました。
▶最低賃金の引き上げに伴う就業調整、人手不足の拡大、年収の壁問題な
どに対し様々な対策が検討・導入されています。しかし、物価高に苦しむ
中小企業などが賃上げを実施した場合赤字などで納税が生じず減税措置の
恩恵が受けられないケースが見られますので、早期の対策を望みます。
▶ラーケーション制度。愛知県の「ラーケーションの日ポータルサイト」に
よると、県全体のワーク・ライフ・バランスの充実を目指す「休み方改革」
プロジェクトの中で生まれた学習（ラーニング）と休暇（バケーション）を組
み合わせた愛知県発の新しい学び方・休み方とあります。校外の自主活動
学習を認め、子供は登校しなくても欠席とならず「出席停止・忌引等」と同
じ扱いになるとのこと。保護者等の休暇に合わせて届け出をし、年３日ま
で取ることが出来ます。一部の自治体で始まった制度が、大人の働き方改
革と合わせ子供の休み方改革として少子化社会において子供を守る事にも
繋がる事を願います。� （鈴木　幸）

“ なばなの里ベゴニア館 ”（第 33 回「会員による誌上写真展」入賞） 米澤　健（昭和支部）・撮
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　去る令和５年９月20日の臨時大会において名

古屋税理士政治連盟（以下「名税政」という。）会

長に選任されました。令和元年から令和３年ま

で会長を務めており再登板となります。これま

での名税政の歴史と諸先輩の功績に恥じないよ

うに努めてまいります。

　さて、名税政は、名古屋税理士会が定めた

方針に添い、税理士制度の発展、納税者の納

得できる税制の実現を目指し、政治活動をしてい

くことが使命であると考えています。名税政規約

にはその目的として「税理士の社会的、経済的

地位の向上を図るとともに、納税者のための民

主的税理士制度及び租税制度並びに税務行政

を確立するため、必要な政治活動を行う」とあり、

その目的のために全力を傾けていこうと思ってい

ます。

　ご存じのとおり、政治連盟は、会員が納付して

いる会費によって活動しています。去る令和５年９

月28日に開催されました日本税理士政治連盟「第

57回定期大会」の際に質問がありましたが、会費

の収納率（組織率）が全国的に懸念されている問

題であることが明らかになった気がします。名税

政でも会費の収納率が今後、減少するおそれが

あり、何らかの施策を講じる必要性を感じています。

　名税政のホームページをリニューアルし、後

援会、支部でも会員に対する連絡ツールとして

利用できるような仕組みを構築できるよう検討

してまいります。広報委員会だけでは難しいと

いうことであれば、特別委員会の設置も視野に

入れなくてはならないと思っています。

　私は、実現できない理由を並べるのではな

く、実現するためには、何をするべきなのかを

考えて行動することが重要なことだと思ってい

ます。過去に捉われることなく、必要だと思う

ことであれば、柔軟に対応し、名税政の政治活

動に対しての問題点を解決して会員の理解を求

めていかなければいけないと考えています。

　また、インボイス実施後の問題点や行政手続

きにおける収受印の省略など建議書や意見書作

成時にはなかったことにも対応しなければいけ

ないと思っています。

　会員各位におかれましては、名税政の活動に

ご理解をいただきますとともにご協力のほど何

卒よろしくお願い申し上げます。

会長就任のごあいさつ会長就任のごあいさつ 会　長　平　昌 彦
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　９月28日の日本税理士政治連盟（以下「日税

政」という。）の定期大会に合わせ、本年も午前

中に名古屋税理士政治連盟（以下「名税政」とい

う。）の推薦国会議員のところに一斉陳情に行っ

てきました。

　後援会長、広報委員会副委員長を含めた名税

政役員、名古屋税理士会役員が、各グループに

分かれて伺いました。令和６年度の税制改正に

関する要望書に関する話のほか、10月から始ま

る適格請求書等保存方式（インボイス制度）につ

いては、どの国会議員からも今後の実情につい

て教えてほしいとの要望がありました。

　名税政では、ここ数年、重点要望項目として

インボイス制度の導入を見送るべきであると何

度も推薦国会議員に陳情してきました。さまざ

まな負担軽減措置などが導入されたとはいえ、

この10月より実際にインボイス制度が始まってし

まい、もどかしい思いをしているのも実状です。

　一昨年より、８月末に締め切られる関係省庁

の税制要望に間に合うよう、６月に行われる名

税政定期大会に合わせ要望書を作成し、その後

８月までには後援会役員とともに、地元で推薦

国会議員に陳情を行うなど地道に活動を重ねて

きました。その結果、国会議員間で勉強会など

が行われた事実はあるものの、税政連の要望を

実現することはなかなか一筋縄ではいかないの

が現状です。

　10月から実際にインボイス制度が始まり、顧

問先から実務にまつわる細かな質問も増えてい

ます。冒頭の定期大会でも、来賓の宮沢洋一自

民党税調会長は、インボイス制度開始後に問題

があれば、それに対応していく旨のお話をされ

ました。

　名税政では、税理士会とともに、インボイス

制度導入によって納税者が困っていること、私

たち税理士が困っていることなどをデータとし

て整理し、推薦国会議員に切に訴え、税制改正

の要望を行っていきます。

　中小零細事業者の良き相談相手である会員の

皆様にご協力を頂きながら、本当に困っている

ことを立法府の国会議員に生の声として届けて

いくのが名税政の役割であると思っております。

インボイス制度と名税政インボイス制度と名税政

総務副会長　小原　香織

　ベゴニアガーデンは、なばなの里の中にある施設で、全体が大温室になっており、年中満開の大輪ベゴニアを
はじめ、世界各国から集めた数百種・１万２千株の花々を見ることができます。中程には、大きな泉のような水
たまりがあり、たくさんのベゴニアの花びらが浮かび天井からも色とりどりのベゴニアが咲き乱れ、絵画の世界
に迷い込んだような気分になります。

“なばなの里ベゴニア館” 米澤　健（昭和支部）・撮

表紙のことば
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令和５年10月３日　第10回正副幹事長会
〔協議事項〕
１．陳情の実施報告及び来年度の実施について
２．日税政「定期大会」への出席報告及び来年度
の開催について

３．推薦国会議員等への日税政税制改正陳情の
実施について

４．推薦国会議員等への年末あいさつ回りにつ
いて

５．支部集会への出席について
６．大村ひであき後援会「支援団体懇談会」への
出席について

７．衆議院議員　古屋圭司「第12回中部圭志会」
への出席について

８．自由民主党愛知県支部連合会「令和５年度
政経セミナー」への出席者の確認について

９．税理士による里見隆治後援会「第１回勉強
会」への出席について

10．税理士による藤川政人後援会「講演会」への
出席について

11．衆議院議員　武藤容治「政経フォーラム
2023」の開催について

12．名古屋税理士政治連盟　昭和支部、熱田支
部、中川支部、半田支部共催「四支部合同
研修会」への出席について

13．名古屋税理士政治連盟　岐阜北支部、岐阜
南支部、税理士による野田聖子後援会共催

「講演会」への出席について
14．大塚耕平参議院議員BIPセミナーへの出席
について

15．各種行事への出席者の確認等について
16．名古屋税理士会関連４団体協議会への出席
について

17．中間監査の実施について
18．支部長・後援会長連絡会議の開催について
19．名古屋税理士会関連４団体新年賀詞交歓会
の開催について

20．令和５年度会議等開催予定について
21．名古屋税理士会からの地方公共団体への監
査委員等任用方依頼について

〔報告事項〕
１．証票交付式における研修会の講師順序の確
認について

２．名税政会報「展望」の原稿執筆順序について
３．会費の納入状況について

令和５年10月19日　第９回広報委員会
〔協議事項〕
１．「名税政」９月号の反省と10月号の発行報告
について

２．「名税政」11月号の編集について
３．「名税政」12月号の企画について
４．ホームページの更新について
５．今後の会議日程について

諸　会　合　報　告
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国 対 活 動 報 告

牧　義夫衆議院議員古川元久衆議院議員

武藤容治衆議院議員 大塚耕平参議院議員

令和５年９月８日

　近畿税理士政治連盟「第57回定期大会」に出席

した。

令和５年９月９日

　東海税理士政治連盟「第49回定期大会」に出席

した。

令和５年９月28日

　日本税理士政治連盟「第57回定期大会」に出席

し、税理士による後援会長または幹事長ととも

に、衆参両議員会館へ当連盟推薦国会議員等を

表敬訪問し、「令和６年度の税制改正に関する

要望」を陳情した。

古川元久衆議院議員　　　近藤昭一衆議院議員

牧　義夫衆議院議員　　　野田聖子衆議院議員

棚橋泰文衆議院議員　　　武藤容治衆議院議員

金子俊平衆議院議員　　　古屋圭司衆議院議員

大塚耕平参議院議員　　　斎藤嘉隆参議院議員

藤川政人参議院議員　　　里見隆治参議院議員

伊藤孝恵参議院議員　　　渡辺猛之参議院議員

大野泰正参議院議員　　　鈴木淳司衆議院議員

神田憲次衆議院議員　　　酒井庸行参議院議員

田島麻衣子参議院議員 （順不同・敬称略）
（太字本人）

　令和５年９月28日（木）に「令和６年度の税制
改正に関する要望」を陳情した際の写真を掲載
する。
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大野泰正参議院議員

田島麻衣子参議院議員

藤川政人参議院議員

神田憲次衆議院議員

鈴木淳司衆議院議員

里見隆治参議院議員

酒井庸行参議院議員
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　令和５年９月28日（木）に、「令和６年度の税

制改正に関する要望書」の陳情を行うため、東

京の議員会館へ推薦国会議員等を訪問いたしま

した。

　当日は、８つのグループに分かれて、参議院

議員と衆議院議員の合計19人の議員を訪ねまし

た。

　私は、第２グループの配属になり斎藤嘉隆参

議院議員と田島麻衣子参議院議員の訪問に同行

いたしました。

　はじめに斎藤議員を訪問しました。

　まず、名古屋税理士政治連盟（以下「名税政」

という。）の倉地 雄副幹事長が要望書をお渡し

しました。重点要望事項のうち、少子化問題に

対応する「年少扶養控除を復活させること。」に

ついて、子育て世代が抱えている負担も交え説

明をしました。倉地副幹事長が、噂されている

解散総選挙の有無について尋ねると「微妙な選

挙の雰囲気もちょっとでてきてはいるが、これ

ばっかりはわかりません。」とのことでした。そ

のあと斎藤議員が大好きな野球の話で盛り上が

りました。

　続いて、田島議員を訪ねました。

　ここでは、倉地副幹事長が要望書をお渡しし

重点要望事項のうち、「インボイス方式導入に

よる問題点等」、「所得税の確定申告期限を延長

すること。」を説明し、実際に現場でおきている

様々な問題を具体的にお話ししました。田島議

員は、ペンとメモ用紙を手にとり私たちの話を

熱心に聞いてくれました。田島議員からは「あ

りがとうございます。我々もこうやって現場の

話を聞かないとわからないので･･･変えなきゃ

いけないですね！」との力強いお言葉をいただ

きました。

　名税政としては、引き続き税制改正に関する

要望を推薦国会議員等に訴えていきます。

推 薦 国 会 議 員 等 訪 問
広報副委員長　大川　恵利子

お知ら
せ 名税政ホームページについて
　名税政ではホームページを開設しております。アドレスについては、
下記の通りですので、ぜひ一度アクセスしてください。

http://www.meizeisei.gr.jp 名古屋税理士政治連盟
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　９月28日午後１時からオークラ東京におい
て、日本税理士政治連盟「第57回定期大会」が開
催されました。
　国歌斉唱に始まり、この１年にお亡くなりに
なった会員のご冥福をお祈りし黙祷を捧げた
後、久保直己副会長の開会の言葉、太田直樹日
本税理士政治連盟会長のあいさつ、顧問・相談
役および税理士会会長の紹介が行われました。
　議事にあたり正副議長が選出され、幹事長等
による議案説明のもと、第１号議案令和４年度
運動経過並びに組織活動報告承認の件、第２号
議案令和４年度収支決算承認の件、第３号議案
日本税理士政治連盟規約一部変更の件、第４号
議案令和５年度運動方針決定の件、第５号議案
令和５年度組織活動方針決定の件、第６号議案
令和５年度収支予算決定の件、第７号議案役員
の任期満了に伴う改選の件、第８号議案大会決
議決定の件、の議案審議が行われました。活発
な質疑応答の後、議案は無事に賛成多数をもっ
て可決承認されました。
　大会決議朗読の後、本大会で選任され東秀優
会長の就任あいさつ、日本税理士会連合会太田
直樹会長のあいさつ、引き続き国会議員による
来賓あいさつがありました。自由民主党税理士
制度推進議員連盟会長の宮沢洋一議員、公明

党・日本税理士会連合会との政策懇話会会長の
北側一雄議員、立憲民主党税理士制度推進議員
連盟会長の海江田万里議員、日本維新の会税理
士制度推進議員連盟会長の美延映夫議員、国民
民主党税理士制度推進議員連盟会長の古川元久
議員からお祝いのごあいさつを頂いた後、清藤
副会長による閉会の言葉により、定期大会は滞
りなく終了いたしました。
　大会終了後、長谷川隆史国対委員会委員長と
大美賀功貴副委員長の司会により懇親会が行わ
れ、会員が立食形式で懇談している中、全国的
に有名な議員が次々に登壇し、あいさつされま
した。
　名古屋税理士政治連盟が推薦する国会議員で
出席されたのは、古川元久衆議院議員、武藤容
治衆議院議員、古屋圭司衆議院議員、神田憲次
衆議院議員、大塚耕平参議院議員、斎藤嘉隆参
議院議員、里見隆治参議院議員、伊藤たかえ参
議院議員です。
　楽しい時間は瞬く間に過ぎ、小川令持顧問の
万歳三唱、三堀孝夫副会長の閉会のおことばで
お開きとなりました。推薦国会議員への陳情、
定期大会出席と盛沢山の緊張した一日も終わり
ました。

日本税理士政治連盟「第57回定期大会」参加報告
広報副委員長　梅本　由美子

－9－－8－



2023年11月10日	 第468号MEI EISEI

　Ｈの生活はみじめで楽しいことは何もなかった。

ただ一学年下の女子組の級長のＳ子を遠くから眺

めるのが子供ながら誰にも話せない喜びでした。

　Ｓ子の家庭は裕福で小学校卒業後、県立中

学・高校へと進学。

　Ｈは夜間高校を卒業後、医学部受験で不合格

となりＴ社に入社。勤務しながらの受験勉強の

最中で、名鉄電車の帰宅駅を降りるのは夜の遅

い時間でした。

　良家のＳ子が遅い時刻にもかかわらず、Ｈと

同じ時間帯に帰宅することをＨは不思議に思っ

ていました。

　自転車でＳ子と帰宅までの会話は楽しく人生

で一番幸福なひとときでした。

　そんな或る朝、出勤電車のホームへＳ子が『水

色のコート』を着て「昨夜徹夜で作ったから見

て」と言われ、Ｈは気が動転して返事に苦慮し、

無言で乗車してしまいました。

　Hは、S子に会えるのがその日が最後になる

とは、その時は夢にも思わなかった。

　Ｓ子が『水色のコート』を見せてくれたときの

無言対応は、頭の片隅にあり、人生の終末期を

迎え、Ｓ子に一度お会いしようと思い、弟さん

に電話で消息を尋ねると最近亡くなりましたと

の返事でした。

　あの『水色のコート』は今も保管され、若き日

に愛した S子の一生は幸福だっただろうと思

い、悔いがなくなりました。

加 藤　 朗
（千種支部）

－若き日の思い出のずいひつ－

『水色のコート』

ひ　　ろ　　ば
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　『ポロッ！』…ああ、また右奥歯の銀歯が取れ

てしまった。かかりつけの歯科医が「次に取れ

たら銀歯は無理ですから」って言ってたなぁ…。

　嫌な予感がしつつ診察を受けると、歯根にヒ

ビが入ってしまい銀歯を被せることができず、

とうとう抜歯をしなければならないとのこと。

やむを得ず抜歯、その後の治療についてはイン

プラント治療を選択することにしました。

　こうして始まったインプラント治療ですが、

想像以上に完成までが長いことに驚いています。

術前検査⇒抜歯→治癒期間（２、３か月で歯茎

の肉が固まる）⇒検査（顎骨の計測）⇒インプラ

ント手術（一次、二次）→治癒期間（２、３か月）

⇒検査（型取り）⇒人工歯の制作、装着

と完成までに半年から一年もかかるそうです。

　現在はインプラント治療（一次）を終え、幸い

痛みもなく治癒期間を過ごしています。

　「全身の健康は歯の健康から」と言いますよう

に、インプラントのメンテナンスをはじめ、今

後はより一層、自分の歯を気遣っていきたいと

思います。

� （広報委員　柴山　淳子）
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　税理士会ビルには、名古屋税理士会、名古屋税理士政治連盟、名古屋税理
士協同組合、株式会社税理士会館の４団体がございます。管理する施設を、
講演会・セミナーなどのイベントや会議でご利用いただけます｡ご利用の際
は、名古屋税理士協同組合（TEL 052-752-6111）へご連絡ください。

税理士会ビルのご案内

P P
P

PP

P
P

名鉄協商パーキング
覚王山第４名鉄協商パーキング

池下東

名鉄協商パーキング池下東第２

名鉄協商パーキング
池下東第4

パラカ名古屋市堀割町第１

名鉄協商パーキング池下東第３

名古屋市
池下駐車場 至東山公園

至藤ヶ丘今池駅 池下駅

今池 池下

地下鉄東山線

千種郵便局

千種消防署
覚王山出張所

広小路通

千
種
警
察
署 名

古
屋
銀
行

サ
ン
ク
レ
ア

池
下

ル
ブ
ラ

王
山

千種警察署南

N

税理士会ビル

交通のご案内　●地下鉄：東山線池下駅2番出口より徒歩3分　●市バス：池下バスターミナルより徒歩5分

60

●株式会社税理士会館●

８階　会議室・応接室

４階　名古屋税理士会、名古屋税理士政治連盟、
　　　名古屋税理士協同組合、株式会社税理士会館

３階　会議室、図書室、相談室

２階　ホール

１階　ラウンジ・喫茶

近隣の駐車場MAP ※税理士会ビルに駐車場はありません。

P P

P
名
城

パ
ー
キ
ン
グ

覚
王
山

税理士会ビルの建物内及び敷地内の全面禁煙について
　令和５年９月末日をもって、税理士会ビル２階喫煙ルームの閉鎖及び１階北
側千種警察署側出入口の灰皿の撤去をいたしました。
　建物内及び敷地内は全面禁煙となりますのでよろしくお願いいたします。
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